

A quoi servirait-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perdait son âme? (Matthieu 16,26a).

by Call of Hope

Beaucoup de gens aujourd'hui se remplissent l'esprit de connaissances scientifiques et sont au courant des réalités du monde.

Mais si on leur demandait: "Quel est le but de vos études?", probablement ils nous répondraient: "Nous ne recherchons ni la religion ni l'éthique mais plutôt les connaissances techniques et les bons diplômes qui nous qualifient pour des postes plus élevés et mieux rémunérés: notre but est le profit et une vie confortable."

D'autres font du commerce, ils achètent et vendent. Ils sont attirés par les objets coûteux. Les hommes se vantent de leurs grandes voitures et du prestige de leur travail. Les femmes vont travailler pour acheter à leurs familles un frigidaire, une machine à laver ou une télévision et souvent elles négligent l'éducation de leurs enfants.

On dépense beaucoup d'argent pour s'habiller à la mode. Les systèmes économiques actuels rendent hommes et femmes avides de richesses et d'honneurs. C'est l'attrait du matérialisme.

Mais le plus souvent, les riches ne sont pas heureux. Ils ont peur des voleurs; ils se font du souci, réfléchissant au moyen d'investir leur argent au meilleur profit. Ils pensent en matérialistes et leurs cœurs s'endurcissent. Ils ignorent les pauvres et les désavantages. Ils ne savent pas donner.

La jalousie des pauvres est à la mesure de l'avarice des riches. Les pauvres désirent aussi la richesse, ils se révoltent, ils font la guerre et inventent des philosophies pour changer le monde.

Mais ils oublient que la recherche d'une vie facile est trompeuse car ni l'argent ni le savoir ne rendent l'homme meilleur. Les peuples riches dégénèrent, leurs enfants trop souvent deviennent paresseux et corrompus.

Par nature, nous sommes irréflechis. Nous travaillons, nous économisons de grandes sommes d'argent, nous cherchons la célébrité et la puissance bien que tout cela ne soit que

temporaire. Au moment de sa mort, l'homme n'emporte rien, ni ses titres d'honneur, ni son compte en banque. Ne vaudrait-il pas mieux chercher à connaître le Donateur des vrais biens? Alors nous serions vraiment riches. Car le connaître signifie entrer dans la vie éternelle, une vie de richesses durables.

Dieu est amour, et tous ceux qui veulent amasser un trésor dans le ciel doivent secourir les pauvres, prendre soin des réfugiés, se sentir concernés par la détresse à leur porte. Toutes choses sont passagères sauf l'amour qui demeure éternellement.

Approche-toi de Dieu et il te montrera quels sont tes péchés. Tous nos actes sont basés sur l'orgueil et l'égoïsme. Notre argent et notre intelligence ne peuvent pas nous sauver. Nous nous nuisons à nous-mêmes et risquons la perte totale: **"A quoi servirait-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perdait son âme?" (Matthieu 16,26a).**

Ni tes prières, ni tes jeûnes, ni tes aumônes, ni tes pèlerinages ne te justifieront. En refusant Dieu, tu perds tout. Tes mensonges, corruptions, impuretés, infidélités te dénonceront devant Dieu. En venant à Dieu, tu réaliseras combien grandes sont ta misère, ta pauvreté et ton incapacité de te changer toi-même. Tu seras béni si tu approches du Dieu Saint, si tu te mets à genoux devant lui avec révérence, si tu reconnais ton manque de sincérité. Ce n'est qu'à partir de ce moment-là que tu comprendras la grâce et l'amour de Dieu qu'il verse dans les cœurs brisés.

Dieu, dans sa miséricorde, a envoyé son Fils unique dans le monde, le Christ, pour montrer aux hommes toute la vérité de Dieu. Il a vécu pauvre, humble et méprisé. Malgré le fait que tout pouvoir et toute vérité lui appartiennent, il a vaincu l'orgueil et a donné sa vie au service des hommes. Il n'a pas considéré la richesse et l'honneur éphémère. Il est resté riche en Dieu et a vécu sans péché. Christ a complètement renversé toutes nos échelles de valeurs.

Soyez saint, car je suis saint (1 Pierre 1,16)

Jésus-Christ a préparé le chemin du salut. Il a expié les péchés, il est mort et son sang a coulé pour toi. Il n'y a pas d'autre chemin; il est le seul chemin. Quiconque croit en lui et accepte ce salut est délivré de tous ses péchés et jouit de la richesse éternelle de Dieu.

Tes péchés sont pardonnés (Marc 2,5b)

L'Esprit de Dieu désire renouveler ton cœur dur pour que tu trouves Dieu par le pardon en Christ. Par lui, Dieu est devenu ton Père Céleste. Tout ce qu'il a est pour toi, et son cœur t'aime. Est-ce que tu l'aimes aussi, et est-ce que tu lui donnes ta vie entièrement?

Son Esprit te délivre de tes pensées matérialistes. Ton but sera la communion avec l'amour de Dieu! Et tu perdras le monde terrestre pour gagner le monde céleste et la vie éternelle.

A quoi servirait-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perdait son âme? (Matthieu 16,26a).

A ce moment-là, ce ne sera pas important que tu sois le premier ou le dernier de la classe, parce que Dieu est ton Père; ou que tu ne possèdes pas de beaux vêtements, car la justice de Christ est ton divin ornement. Sois humble et donne la priorité aux autres. N'amasse pas avec un cœur froid les trésors terrestres. Car l'amour de Dieu t'a sauvé de toutes tes idoles matérielles. Avec joie tu réserveras une partie de tes recettes mensuelles pour Dieu.

Quelle merveille de pouvoir servir Dieu, uni à Christ! De le servir en servant les autres, parce que Dieu est ton vrai trésor et ton éternelle richesse. Car celui qui perd sa vie gagne Dieu.